

01. September 2021

Neuer Steilsprung finanziert mit Unterstützung der Sparkasse HagenHerdecke

Eigentlich sollte das neue Hindernis der Reit, Zucht- und Fahrgemeinschaft Herdecke-Ende e. V. bereits beim 40. Dressur- und Springturnier im Herbst 2020 eingeweiht werden. Leider konnte diese Veranstaltung aufgrund der Corona-Pandemie nicht stattfinden. Daher trafen sich Detlef Liss (Vereinsvorstand) und Sabrina Michallik (Springtrainee) nun mit Frank Mohrherr (Vorstandsmitglied der Sparkasse HagenHerdecke) am Rande einer Trainingsstunde zur offiziellen Übergabe.

Die beiden Reiterinnen Johanna auf Topsy und Meike auf Funky Fox durften sich das neue Hindernis direkt mal aus der Nähe anschauen und die ersten Trainingssprünge absolvieren. Alle Beteiligten sind Zuversichtlich, dass der neue Steilsprung nun endlich im nächsten Jahr in den Springparcours des Springturniers 2022 mit eingebaut werden kann.



V. l. n. r.: Detlef Liss (1. Vorsitzender Reit-, Zucht- und Fahrgemeinschaft Herdecke-Ende e. V.), Sabrina Michallik (Springtrainerin) und Frank Mohrherr (Vorstandsmitglied der Sparkasse HagenHerdecke), Meike auf Funky Fox und Johanna auf Topsy